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Pueden aprovechar prórroga que vence el próximo día 30

  

Hermosillo, Sonora, 12 de abril 2016.- El pago oportuno de la mayoría de los contribuyentes
durante el primer trimestre del año es reflejo de la confianza en el gobierno de Claudia
Pavlovich, señaló Luis Alejandro García Rosas, Director General de Recaudación de la
Secretaría de Hacienda.

  

Exhortó a quienes aún no han realizado el pago de revalidación de placas a que se acerquen a
las agencias y sub agencias fiscales de la entidad y aprovechen que el plazo para no generar
recargos se amplió hasta el 30 de abril.

  

“Vale la pena que quienes tengan adeudo de años anteriores se acerquen a las agencias
fiscales que tenemos en todo el estado y busquen la mejor opción para ayudar al
contribuyente, nosotros estamos siempre en la mejor disposición de apoyarlos, esa es la
instrucción que tenemos de la Gobernadora y del Secretario de Hacienda”, dijo.

  

El Director General de Recaudación indicó que los contribuyentes pueden acudir a efectuar su
pago o firmar un convenio, según sea el caso, de lunes a viernes de 8:00 a 15:00 horas y los
sábados en Hermosillo, Ciudad Obregón, Nogales y San Luis Río Colorado de 9:00 a 13:00
horas y no hacerse acreedores a recargos a partir del 1 de mayo.

  

“Tenemos un gran equipo de personas que laboran tanto en el área técnica como las personas
que operan las agencias fiscales que tienen la camiseta bien puesta y están buscando la
manera de atender a los sonorenses como se merecen”, agregó.

  

En cuanto al cierre del primer trimestre García Rosas resaltó que tienen muy buena respuesta
en cuanto al número de contribuyentes que han pagado en tiempo y forma y se espera que
para el cierre de este mes la cifra aumente.

  

“Teniendo el número oficial lo vamos a dar a conocer pero lo que ya es una realidad es que
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estoy convencido que saldremos con el mismo porcentaje de aumento comparado con años
anteriores, la buena respuesta de los contribuyentes habla de la confianza que tienen los
sonorenses en el gobierno de Claudia Pavlovich”, reiteró.
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